





### Entender el Agua

No puedes gestionar lo que no puedes medir ni lo que no entiendes. El objetivo de entender el agua implica mejorar el conocimiento sobre cantidad y calidad del agua, acceso, riesgos y más.



### Valorar el Agua

Tomamos el agua como un recurso infinito, lo que resulta en un uso irracional del recurso. Es necesario entender y enseñar la importancia y vulnerabilidad del agua. Si la gente valora agua, la tratará y la usará mejor.



### Gestionar el Agua

La gestión del agua es la clave de los retos del agua. La gestión eficiente y equitativa requiere participación de todas las partes, en todos los niveles: de la población en general y las autoridades responsables.

## Acciones de seguimiento a las recomendaciones del PANA

Con la entrega del documento final, el PANA oficialmente concluir su mandato. Sin embargo, eso no significa el fin de promover la misión de estimular acción internacional para lograr ODS 6. En el momento de escribir, los miembros del PANA están definiendo y planificando el seguimiento del documento final. Los miembros se están dividiendo en grupos de enfoque, uno para cada de los tres aspectos anteriormente mencionados. Ambos Perú y los Países Bajos se enfocan en Valorar el Agua, probablemente juntos con México y Sudáfrica.

## Países Bajos, Perú y Valorar el Agua

La Coalición de Liderazgo de Valorar Agua, dirigido por el Sherpa de los Países Bajos: Henk Ovink, se ha encargado con este objetivo. Ovink, quien también es el Asuntos Enviado Especial para Internacionales del Agua del gobierno de los Países Bajos, tiene la ambición de iniciar un proyecto piloto en Perú, así juntar las experiencias, el conocimiento y las esfuerzos de los dos Países en un proyecto para demonstrar al mundo como los principios de Valorar Agua pueden contribuir a un mejor mundo. Así, podemos construir una alianza sostenible entre los gobiernos de los Países Bajos y sus partes responsables por agua, y de Perú, y sus organismos trabajando con agua y saneamiento.

# Principios de Valorar Agua

<u>Principio 1</u>: Identificar y tomar en cuenta los múltiples y diversos grupos e intereses en todos los decisiones que afecten agua.

Principio 3: Valorar, gestionar y proteger todos los fuentes del agua, incluyendo cuencas, ríos, acuíferos, ecosistemas asociados y flujos del agua usados para generaciones actuales y futuras <u>Principio 2</u>: Conducir todos los procesos para reconciliar valores en maneras equitativos, transparente e inclusivos

Principio 4: Promover educación y conciencia pública sobre el valor intrínseco del agua y su rol esencial en todos los aspectos de la vida

<u>Principio 5</u>: Asegurar infraestructura adecuada en instituciones, infraestructura, información, e innovación para realizar los múltiplos beneficios derivados de agua y reducir riesgos

Ahora, el tiempo has llegado para unir esfuerzos entre los Países Bajos y Perú y mostrar el mundo como se pueden valorar el agua para llegar a un mejor mundo.

"Seguridad del agua está en el corazón del futuro sostenible de la sociedad en general. Valorar agua inclusivamente y comprensivamente es crítico para lograr los objetivos colectivamente hacia un mundo seguro del agua.

Los aliados a la Coalición de Liderazgo de Valorar Agua inspiraran y lideraran para escalar y replicar sus ejemplos por un impacto global y seguridad del agua para todos."

